

Pdte. de C. Rica decide no viajar a Nicaragua

San José, Feb. 18 (AP). El presidente Oscar Arias decidió no viajar a Nicaragua para entregar al mandatario de esa nación, Daniel Ortega, su plan de paz para Centroamérica divulgado el pasado domingo.

Arias declaró anoche que no deseaba exponerse a un desaire por parte del gobierno nicaragüense y que, por lo tanto, no haría el viaje.

Agregó que había decidido encomendar al ministro de

Relaciones Exteriores, Rodrigo Madrigal Nieto, la entrega del documento, junto con una invitación al presidente Ortega para que asista a la reunión que tendrá lugar en Esquipulas, Guatemala, en fecha aún no establecida.

Madrigal Nieto entregará los documentos a la embajadora de Nicaragua en San José, Claudia Chamorro, posiblemente en el curso del día de hoy.

Arias expresó su malestar por publicaciones hechas por el diario oficial nicaragüense "Barricada", que acusó a Costa Rica de sabotear al Grupo de Contadora al convocar a la reunión de presidentes para conocer la propuesta de paz para Centroamérica.

El Mandatario consideró injusta la acusación, toda vez que la iniciativa no excluye la labor desarrollada por el Grupo de Contadora desde 1983, pues está basada en varios de los 21 puntos que figuran en el acta propuesta en junio del año pasado por dicho foro.

Amnistía contra pena de muerte en Estados Unidos

Londres, Feb. 18 (DPA). La organización internacional de derechos humanos Amnesty International lanzó una campaña mundial contra la pena de muerte en Estados Unidos.

La pena de muerte en EE.UU., es "una violación arbitraria contra los tratados internacionales", dice Amnesty International en un informe publicado hoy en Londres.

En los pasados tres años fueron ejecutados en —Pasa a la página 21—



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

PEREZ ESQUIVEL, Guatemala, Feb. 18 (AP). El ganador del Premio Nobel de Literatura 1980, Adolfo Pérez Esquivel, fue recibido hoy por el presidente Vinicio Cerezo, para hablar sobre los derechos humanos.

Costa Rica divulgará propuesta de paz CA

San José, Feb. 18 (AP). El gobierno de Costa Rica divulgará esta semana a los miembros del Grupo de Contadora y del Grupo de Apoyo la propuesta de paz del presidente Oscar Arias que conocieron aquí el pa-

sado domingo cuatro mandatarios centroamericanos, informó el viceministro de Relaciones Exteriores, Carlos Rivera Bianchini.

El funcionario manifestó —Pasa a la página 68—

70 muertos al caer un autobús en un río

Dhaka, Feb. 18 (DPA). Un autobús repleto de peregrinos islámicos cayó a un río en el noroeste de Bangla Desh, cerca de la frontera con la India, resultando ahogadas por lo menos 70 personas, infor-

maron hoy las autoridades bengalíes.

El autobús patinó cuando trataba de abordar un transbordador fluvial en el distrito de Sunamganj y se hundió en el río Mahasing. —Pasa a la página 51—

Siria a punto de entrar en conflicto de Beirut

Beirut, Feb. 18 (DPA). Tropas sirias podrían ocupar Beirut Occidental si no cesan en 24 horas los sangrientos combates entre diferentes facciones musulmanas, declaró hoy un oficial de inteligencia sirio a una emisora de la capital

libanesa. Gazi Kanaan, jefe del Servicio de Inteligencia Militar Sirio en Líbano, dijo a "La Voz de la Nación" que requerirá la presencia de las tropas sirias, para imponer el orden en —Pasa a la página 51—



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVA "MISS E.U." Albuquerque, Nuevo México, E.U., Feb. 18 (AP). Michelle Renee Royer celebra esta mañana, con un desayuno y champán, su elección como Miss Estados Unidos, efectuada anoche aquí. Ella superó a 51 aspirantes, a uno de los máximos galardonados de la belleza en los Estados Unidos.

"Miss Texas" gana el título de "Miss E.U."

Albuquerque, EE.UU., Feb. 18 (AP). La representante de Texas, Michelle Renee Royer, de 21 años, fue coronada anoche Miss Estados Unidos 1987 en esta ciudad del Estado de Nueva México, con lo

que se convirtió en la tercera texana consecutiva en lograr el codiciado título del certamen de belleza.

Al anunciarse la ganadora, la joven rompió en feliz llanto, matizado con sonrisas. —Pasa a la página 68—

UNO y FDN respaldan a Pedro J. Chamorro

San José, Feb. 18 (AP). Combatientes de la agrupación denominada Unidad Nicaragüense Opositora (UNO) y Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) expresaron al periodista Pedro Joaquín Chamorro

Barrios su respaldo como candidato para integrar el Directorio de la UNO, según se informó aquí.

Enrique Bermúdez, comandante general y presidente del Consejo de Co- —Pasa a la página 29—

Primera derrota contra esfuerzos de Reagan

Washington, Feb. 18 (AP). El Comité de Asuntos Externos del Senado propinó la primera derrota del año a los empeños del presidente Ronald Reagan de mantener la ayuda norteamericana a las fuerzas

que luchan contra el gobierno de Nicaragua.

El cuerpo controlado por los demócratas se expresó mayormente sobre líneas partidistas al despachar al plenario una recomendación. —Pasa a la página 68—



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

OPTIMISTA. Dublín, Feb. 18 (AP). El dirigente opositor irlandés Charles Haughey, del Partido Finna Fall, dijo hoy estar optimista sobre los resultados de los comicios generales de ayer.

Falla de frenos causó choque de trenes en Brasil

Sao Paulo, Feb. 18 (DPA). Roberto Pereira, conductor de uno de los dos trenes que chocaron ayer en Sao Paulo, dejando muertos y heridos, dijo que el fallo de los frenos fue la causa del peor accidente —Pasa a la página 51—



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

46 MUERTOS. Sao Paulo, Feb. 18 (AP). Socorristas auxilian a varias de las víctimas del accidente ferroviario de ayer,

que dejó saldo de 46 muertos y decenas de heridos. El maquinista de uno de los trenes dijo hoy que el choque se debió a fallas mecánicas y lamentó la tragedia.

Reunión de Ortega con Pdtes. de CA

Managua, Feb. 18 (AP). El presidente Daniel Ortega aceptó hoy reunirse con los otros cuatro presidentes de países de Centroamérica, en los próximos 90 días en Esquipulas, Guatemala, para discutir un plan regional de paz, anunció un portavoz.

Los presidentes de Costa Rica, Guatemala, Honduras y El Salvador, dijeron al concluir una reunión que sostuvieron este fin de semana, que invitarían al presidente Ortega a reunirse con ellos para discutir un plan de paz de 10 puntos propuesto por el presidente Oscar Arias.

Ortega no había sido invitado a la reunión de San José. No se anunció la fecha para la realización de la reunión de Guatemala.

El comunicado del gobierno nicaragüense, leído por la emisora estatal "La Voz de Nicaragua" por el portavoz presidencial Manuel Espinoza, dijo que la reunión del fin de semana demostró que el gobierno sandinista de Nicaragua no es el obstáculo para la paz en la región.

Previamente, Nicaragua había rechazado el plan del presidente Arias, que —Pasa a la página 29—